

CACHAN, le 18 octobre 1990

ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 10 NOVEMBRE 1990

Chers Amis,

Comme chaque année, voici venu le moment de nous réunir pour l'Assemblée Générale.

Notre Président, Jean DAMERON, nous a quittés. C'est avec tristesse que je prends sa place pour vous convier à cette Réunion.

L'Assemblée de cette année 90 sera plus importante que les précédentes, je vous prie instamment d'y assister nombreux.

M. DAMERON souhaitait que le Club, qu'il avait créé, secondé par Alice, son épouse, continue à grandir en évoluant vers des activités diverses, dans un climat de détente et d'amitié.

Des membres très actifs s'y emploient avec succès, vous le savez.

Mais la disparition du Président entraîne la dissolution de tout le Conseil d'Administration. Nous devons procéder à l'élection des Membres qui le reformeront.

D'autre part, M. LORTHIOIS, notre Trésorier, et moi-même, Vice-Présidente, présentons notre démission après 15 années de présence.

Afin que soient désignés les Responsables qui assureront la continuité dans les différentes activités, nous faisons appel aux candidats qui désireraient participer au Conseil d'Administration, ou maintenir leur candidature s'ils font partie du Conseil actuel.

Ces candidatures devront être présentées, par écrit, avant le 3 novembre soit en les remettant au Club le jeudi (ou dans la boîte à lettres) soit en les envoyant par courrier.

Proportionnellement au nombre d'inscrits, vous aurez à choisir 12 noms sur la liste qui vous sera remise à l'Assemblée Générale, qui, je vous le rappelle, aura lieu le SAMEDI 10 NOVEMBRE 1990 à 14h 15.

Le goûter habituel fera partie de notre Réunion, ainsi que le compte-rendu financier, et le rappel des activités de l'année.

Comptant sur votre présence, nous vous assurons tous, de notre profonde amitié et de notre dévouement.

Pour le Bureau,

L. DAILLY